



Medizinische Abklärungen vor Saisonbeginn

Bis zum Beginn der Meisterschaft sind bei jedem Spieler durch den Clubarzt die folgenden medizinischen Tests durchzuführen (respektive durchführen zu lassen):

- Ausführliche Anamnese bei erstmaliger Durchführung respektive Zwischenanamnese
- Ausführlicher kardiovaskulärer Status im Rahmen der regulären klinischen Untersuchungen
- Ruhe-EKG im Rahmen der sudden heart death- Prophylaxe gemäss Richtlinien von Swiss Olympic
- Sportler-Laboruntersuchung

Die Kosten für diese Untersuchungen gehen zu Lasten des medizinischen Budgets der einzelnen Clubs / Gesellschafter.

Beim Vorliegen von pathologischen EKG-Befunden in Ruhe, auffälliger Auskultationsbefunde, Risikofaktoren oder Hinweisen auf Krankheiten im Fragebogen oder bei der Untersuchung wird auf Kosten der Krankenkasse oder der Unfall-Versicherung eine weitergehende Abklärung veranlasst.